
Pièces 2 Pièces

Superficie 52 m²

Référence W-02WCT3

Prix 2 270 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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***exclusivite  ev***proche  du  Métro  jasmin,  au  2e  étage  avec  ascenseur,  engel  &

Völkers vous propose en exclusivité la location d'un appartement 2 pièces meublé

de 52m². Le bien se compose d'une entré desservant une salle de séjour avec sa

cuisine équipé et aménagé, une chambre et sa salle de bains avec toilettes et wc

supplémentaire.  Sans  oublier,  un  balcon  filant  de  8m²,  qui  vous  permettra  de

profiter  de  la  vue  en  toute  tranquillité.  Appartement  idéalement  agencé  offrant  de

nombreux  rangements  facilitant  votre  installation.  A  proximité  de  toutes

commodités, vous pourrez profiter d'un ...

***exclusivity ev***close to the metro jasmin, engel&Völkers proposes you the rental

of  52 sqm furnished apartment,  on the2nd floor with elevator in a secure building

with  guard.  The  apartment  consists  of  an  entrance  hall,  a  living  room  with  a

balcony, an open kitchen, a bathroom with a toilet and and a guest toilet. A cellar

complete this property. Come and see this big favorite, in the warm and pleasant

neighborhood.  Futhermore,  everything  is  close  by  and  will  bring  you  all  the

necessary  comfort.  Dpe  :   (  287  kwhep/)ges  :   (62kg  eq  co2/)estimated  annual

energy costs of housing: between 780 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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